

# GUÉNANGE

## Le Brésil à l'honneur

- VU 3 FOIS
- LE 18/05/2017 À 05:00
- MIS À JOUR À 22:19



Photo HD Démonstration de capoeira place Saint-Benoît. Photo RL

Le week-end dernier, la ville de Guénange a vécu au rythme brésilien grâce à l'association Capoeira et Culture brésilienne de Thionville. La journée phare a eu lieu samedi, qui a débuté par un défilé en musique dans les rues de la commune.

Arrivés place Saint-Benoît, les capoeiristes ont réalisé une démonstration de cet art martial afro-brésilien qui se distingue par son côté ludique et acrobatique. Pour terminer la journée, une soirée festive animée par Abada Capoeira, association brésilienne, s'est déroulée salle Pablo-Neruda. Au programme, des animations de danse (samba, salsa, merengue, kizomba...), et un repas composé de spécialités locales brésiennes (salgados Brasileiro, feijoada, abacaixi com creme de leite). On peut noter que la collaboration avec l'association guénangeoise Aca'Danse a contribué à la réussite de cette journée.

Par ailleurs l'association capoeiriste thionvilloise a profité de ce week-end pour procéder à un baptême de capoeira. Cette cérémonie, appelée Batizado, est un passage de grade, en fonction des progressions et du mérite de chacun. Le professeur Pelezinho, dit « Pelé », qui vient du Luxembourg, a ainsi remis à chaque capoeiriste intronisé sa corde, qui est l'équivalent, par analogie, de la ceinture dans d'autres arts martiaux.